

REACH Erklärung

Name und Adresse des Herstellers: PRACHT Industry GmbH
Am Seerain 3
35232 Dautphetal-Buchenau
Deutschland

Mit Bezug auf die Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) können wir Folgendes bestätigen.

PRACHT als Compounder verwendet Materialmischungen und keine chemischen Substanzen. REACH verlangt, dass Substanzen nur bei REACH registriert werden, daher muss PRACHT kein Material vorregistrieren oder registrieren. Wir wurden von unseren Rohstofflieferanten darüber informiert, dass keiner von ihnen aufgrund von REACH ein Produkt stoppen oder ändern wird. Nach Art. 33 von REACH besteht die Verpflichtung, Kunden über besonders besorgniserregende Stoffe in Produkten zu informieren, deren Konzentration mehr als 0,1% (Gewicht) beträgt. Wir fordern von unseren Nicht-EU-Lieferanten, uns über Produkte mit besonders besorgniserregenden Stoffen gemäß der neuesten Version der Kandidatenliste zu informieren.

Bisher liegen uns keine Informationen darüber vor, dass Besorgnis erregende Stoffe mit einer Konzentration von mehr als 0,1% (Gewicht) gemäß der Kandidatenliste in den von uns gelieferten Produkten enthalten sind. Bitte haben Sie aus diesem Grund Verständnis dafür, dass wir für die von uns bereitgestellten Informationen keine Haftung übernehmen können.

<http://echa.europa.eu/chem.data/candidate.list.en.asp>

Buchenau, 06.09.2020

Mit freundlichen Grüßen



D. Franz
Produktmanager



Declaration of REACH

Name and address of the manufacturer: PRACHT Industry GmbH
Am Seerain 3
35232 Dautphetal-Buchenau
Germany

With reference to the Regulation (EG) No. 1907/2006 (REACH), we can confirm the following.

PRACHT as a compounder is using material mixtures and no chemical substances. REACH requires substances only to be registered at REACH, consequently PRACHT does not need to preregister or register any material. We have been informed by our raw material suppliers that none of them is going to stop or change a product because of REACH.

According Art. 33 of REACH, there is an obligation to inform customers about substances of very high concern in products of their concentration is more than 0,1% (weight).

We require from our non-EU suppliers to inform us about products with substances of very high concern according to latest version of the candidate list.

Up to now no information is available to us, that substances of very high concern with a concentration of more than 0,1% (weight) according to the candidate list appear in the products delivered by us.

For this reason please understand that we cannot accept any liability for the information which we provide in good faith.

<http://echa.europa.eu/chem.data/candidate.list.en.asp>

Buchenau, 08.12.2021

Best regards

D.Franz
Product manager